

Sehr geehrte Damen und Herren,

dieses Dokument soll Ihnen einen detaillierten Überblick über die Nachhaltigkeitsbemühungen von BILSTEIN geben. Unser Ziel ist es, Ihnen transparent und nachvollziehbar aufzuzeigen, welche Maßnahmen wir im Rahmen unserer Nachhaltigkeitsaktivitäten umsetzen und Ihnen ohne Aufpreis zur Verfügung stellen. Außerdem zeigen wir Ihnen, welche Optionen gegen Aufpreis erhältlich sind.

BILSTEIN hat eine umfassende globale Nachhaltigkeitsstrategie entwickelt, die zentral von der Unternehmenszentrale in Essen koordiniert wird. Sie ist integraler Bestandteil unserer gesamten Unternehmenspolitik. Kernstück unserer Steuerungsaktivitäten ist die Sustainability Roadmap, die regelmäßig überprüft und an die aktuellen Anforderungen unserer Kunden, des Konzerns sowie an gesetzliche Vorgaben angepasst wird. Darüber hinaus wollen wir nicht nur bestehende Standards erfüllen, sondern aktiv nachhaltige Werte schaffen, die sowohl unserem Unternehmen als auch der Gesellschaft zugutekommen. Unsere Sustainability Roadmap dient uns als strategischer Leitfaden und ermöglicht es uns, unsere Nachhaltigkeitsziele zielgerichtet und strukturiert zu verfolgen. Durch dieses systematische Vorgehen stellen wir sicher, dass wir nicht nur den heutigen Anforderungen gerecht werden, sondern auch zukünftige Entwicklungen antizipieren und strategisch darauf vorbereitet sind. Ein wesentliches Element unserer Nachhaltigkeitsstrategie ist die Einbindung aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in diesen Prozess, die wir durch regelmäßige Schulungen und Veranstaltungen unterstützen. Darüber hinaus verpflichten wir uns, regelmäßig über unsere Fortschritte zu berichten, um Transparenz und Vertrauen zu schaffen.



Nachfolgend finden Sie alle Nachhaltigkeitsleistungen von BILSTEIN, die gemäß unserer Strategie im Rahmen einer Zusammenarbeit enthalten sind. Sollten Sie darüberhinausgehende Anforderungen haben, können diese gerne individuell besprochen und verhandelt werden.

Nachhaltigkeitsanforderung		Leistungen BILSTEIN
Klimastrategie	SBTi Klimaziel	Die thyssenkrupp AG verpflichtet sich zur Einhaltung der Pariser Klimaziele und lässt diese aktuell auf Basis der wissenschaftlich fundierten Leitlinien der „Science Based Targets initiative“ (SBTi) validieren. An diesen Zielen und ausgehend vom Basisjahr 2018 wird eine Reduktion der Scope 1 & 2 Emissionen um 50% sowie Reduktion der Scope 3 Emissionen um 30% bis 2030 angestrebt, bis 2050 möchte thyssenkrupp AG Net Zero sein. An diesen Zielen orientiert sich auch BILSTEIN. Sollten Sie darüberhinausgehende Anforderungen haben, teilen Sie uns bitte die genauen Anforderungen mit. Wir werden Sie über eventuelle Mehrkosten informieren.
	BILSTEIN interne Energieerzeugung	BILSTEIN investiert kontinuierlich in die eigene Energieerzeugung an den BILSTEIN-Produktionsstandorten, z.B. durch Photovoltaikanlagen.
	Maßnahmen zur Energieeinsparung	BILSTEIN beteiligt sich aktive am thyssenkrupp AG „Global Energy Efficiency Program (GEEP)“ mit signifikanten jährlichen Strom- und Gaseinsparungen an unseren globalen Produktionsstandorten.
	Monitoring und Reduktion von Emissionen in der Lieferkette	BILSTEIN unterstützt seine Kunden bei deren Bemühungen, Treibhausgasemissionen in der Lieferkette zu reduzieren, z.B. durch die sukzessive Umstellung der direkten Lieferanten auf erneuerbare Energiequellen und den Einsatz von CO ₂ -reduzierten Vormaterialien mit kaufmännischer Bewertung der Mehrkosten und deren Weitergabe an den Kunden. BILSTEIN beteiligt sich nicht an Kompensationszahlungen des Kunden zur CO ₂ -Neutralisierung der Lieferkette.
	„Hot-Spot“ Produkt Fußabdruck	Ein High-Level „Hot-Spot“-Produkt-Fußabdruck kann auf der Grundlage des Konstruktionskonzepts vor der Vergabe zur Verfügung gestellt werden. Die Berechnung basiert auf den ungefähren sekundären Treibhausgaswerten der Hauptkomponenten des Stoßdämpfers und wird nicht nach einem Standard berechnet (z.B. GHG Protocol, ISO14040/44, ISO14067, CATENA X). BILSTEIN stellt dem Kunden vor und während der Serienproduktion weder kostenlose Footprint-Be-

Sorgfaltspflichten, Transparenz und Reporting		rechnungen nach einem vom Kunden vorgegebenen Standard noch extern zertifizierte Berechnungen zur Verfügung.
	Sorgfaltspflicht bei Menschenrechten und Umwelt	BILSTEIN bekennt sich zu höchsten Nachhaltigkeitsstandards, die eine gute Unternehmensführung sowie ökologische und soziale Verantwortung umfassen. Als internationales Unternehmen beziehen wir Rohstoffe, Waren und Dienstleistungen aus der ganzen Welt. Bei allem, was wir tun, steht der Mensch immer im Mittelpunkt. Das gilt für alle gleichermaßen, sowohl für unsere eigenen Mitarbeiter als auch für unsere Lieferanten. Mit unserem Leitbild haben wir bei BILSTEIN einen konzernweiten Kompass geschaffen, der unser Handeln und unser Verhalten leitet. Die Achtung der Menschenrechte und grundlegender Umweltstandards ist selbstverständlicher Bestandteil unseres grundlegenden Wertesystems. Unsere Werte wie Eigenverantwortung, Offenheit und Transparenz sowie gesetzeskonformes und ethisch korrektes Verhalten zu jeder Zeit spielen dabei eine wichtige Rolle. Hier finden Sie weitere Informationen: Grundsatzerklärung zur Einhaltung der Sorgfaltspflichten - BILSTEIN
	Nachhaltige Lieferketten	BILSTEIN verpflichtet seine Lieferanten zu nachhaltigem Handeln und fairen Arbeitsbedingungen. Unsere Lieferanten sind verpflichtet, unseren „Supplier Code of Conduct“ zu unterzeichnen. Darüber hinaus setzt BILSTEIN auf Lieferantenaudits durch QIMA sowie auf Lieferantenbesuche. Diese Maßnahmen tragen dazu bei, unsere Umweltauswirkungen insgesamt zu reduzieren und soziale Gerechtigkeit entlang der Lieferkette zu fördern. Klicken Sie hier für weitere Informationen: Verantwortungsvolle Beschaffung bei thyssenkrupp
	Management von Konfliktmineralien in der Lieferkette	OECD-konformer Prozess zum Umgang mit Konfliktmineralien in der Lieferkette (u.a. Nutzung und jährliche Berichterstattung auf Basis der von der Responsible Minerals Initiative entwickelten Conflict Minerals Reporting Templates CMRT, kontinuierliche Einbindung und Weiterentwicklung unserer Lieferanten, direkte Ansprache der Schmelzen). Ziel ist es, die Risiken in der Lieferkette zu identifizieren und zu managen und gleichzeitig die Kommunikation mit den Stakeholdern gemäß den OECD-Richtlinien zur Sorgfaltspflicht zu optimieren.
	Materialien und Inhaltsstoffe	Ziel ist es, schädliche Umweltauswirkungen im Sinne einer ganzheitlichen Betrachtung so weit wie möglich zu minimieren und bei der Produktentwicklung innerhalb BILSTEIN und deren Lieferanten in Anwendung zu bringen. Ausnahmslose Sicherstellung aller gültigen Gesetze und Vorschriften mit Bezug auf Materialien und Inhaltsstoffe und Weitergabe der Anforderungen an Lieferanten (z.B. VDA 232-101, U-RL 2000/53/EG, GefStoffV, REACH 1907/2006(EC), TRGS 552, RICHTLINIE 2018/851/EC, California Proposition CP65, EU-Richtlinie 1115/2023 EUDR). Die Anforderungen an unsere Lieferanten sind in unserer BILSTEIN-Norm WNB-880 zusammengefasst, die Sie auf Anfrage erhalten können.
	Nachhaltigkeits-Assessments	BILSTEIN teilt gerne seinen NQC SAQ 5.0 Nachhaltigkeitsfragebogen, der für alle BILSTEIN Produktionsstandorte mit sehr guter Bewertung verfügbar ist. Von eigenen Standards bitten wir abzusehen, da das NQC SAQ 5.0 Assessment einen Großteil der Themen abdeckt. BILSTEIN ist bereit, darüberhinausgehende Fragen zu beantworten.
	Nachhaltigkeitsaudits und Managementsysteme (inkl. Umwelt, Energie und Arbeitssicherheit)	Umwelt ISO 14001: Zertifizierung aller BILSTEIN OE-Produktionsstandorte (DE, RO, US, MX, CN); Energiemanagement ISO 50001: Zertifizierung der BILSTEIN Produktionsstandorte in DE; Arbeitssicherheit ISO 45001 / OHSAS: Zertifizierung fast aller BILSTEIN OE-Produktionsstandorte (DE, RO, US, CN). Sollten Sie als Kunde ein Nachhaltigkeitsaudits wünschen, ist dies nur mit einer Vorlaufzeit von mindestens 6 Monaten und bei voller Kostenübernahme möglich.

	Nachhaltigkeitsratings der thyssenkrupp AG	<u>CDP</u>: Zum zehnten Mal in Folge hat CDP thyssenkrupp als eines der weltweit führenden Unternehmen im Klimaschutz in die Klimaschutz-A-Liste 2024 aufgenommen. Die jährliche Bewertung erfolgt im Auftrag von über 700 Finanzinstitutionen und umfasst weltweit rund 24.800 Unternehmen. Die Bewertungsskala reicht von A bis D-. Mit der Aufnahme in die A-Liste gehört thyssenkrupp zu den besten Unternehmen des Jahres 2024. Zudem erzielte thyssenkrupp im Bereich Wasser ein B-Rating. <u>Ecovadis</u>: Das Ecovadis Rating bewertet über 130.000 Unternehmen in den Bereichen Umwelt, Arbeits- und Menschenrechte, Ethik und nachhaltige Beschaffung. Im August 2024 erhielt thyssenkrupp 72 Punkte und eine Silbermedaille, womit es zu den besten 15% gehört. <u>MSCI</u>: MSCI ESG Research, ein führender Anbieter von ESG-Ratings, bewertet die Widerstandsfähigkeit von Unternehmen gegenüber langfristigen ESG-Risiken. Die Skala reicht von AAA bis CCC. thyssenkrupp erhielt 2024 ein „A“ Rating und gehört damit zu den besten 30 Prozent der Branche. <u>Sustainalytics</u>: Sustainalytics bewertet über 16.000 Unternehmen weltweit hinsichtlich ihrer ESG-Risiken auf einer Skala von 0 bis 100. thyssenkrupp, trotz hoher ESG-Risikoexposition, verbesserte 2023 sein Rating auf 25,6 und gehört damit zu den besten 6% der „Industrial Conglomerates“-Branche. Klicken Sie hier für weitere Informationen: thyssenkrupp Nachhaltigkeit
Governance	Code of Conduct	Wir verpflichten uns zu einer respektvollen, kooperativen und sozial verantwortlichen Führung unserer Geschäfte sowie zur Einhaltung hoher ethischer Standards und Integrität. Als Teil des thyssenkrupp Konzerns verfügen wir über ein starkes Compliance-Programm und einen Verhaltenskodex, der auf unserer Website verfügbar ist: thyssenkrupp Code of Conduct
	Gesetzliche Vorgaben	Erfüllung der gesetzlichen Anforderungen. Derzeit werden zahlreiche Gesetze zum Thema Nachhaltigkeit veröffentlicht. BILSTEIN wird seinen Verpflichtungen stets nachkommen. Sollten dadurch Mehrkosten entstehen, wie z.B. beim Carbon Border Adjustment Mechanism (CBAM), werden diese an den Kunden weitergegeben.

Eine vertragliche Verpflichtung zur Erfüllung von Nachhaltigkeitsanforderungen unserer Kunden lehnen wir ab. Gewährleistungs- und Schadensersatzansprüche werden nicht anerkannt. Konkrete Nachhaltigkeitsanforderungen, die nicht durch unsere aktuelle Strategie und die dargestellten Möglichkeiten abgedeckt sind, werden wir nach Auftragserteilung kaufmännisch bewerten und versuchen, im Rahmen unserer Möglichkeiten eine angepasste Lösung anzubieten. Maßnahmen und Aktionen zwischen BILSTEIN und dem Kunden können und dürfen jedoch grundsätzlich nur vereinbart werden, ohne dass für BILSTEIN Gemeinkosten entstehen. Andernfalls können solche Maßnahmen zu Preiserhöhungen führen. Ebenso können Umfang und Aufwand von Berichts- und Nachweispflichten erst nach Nominierung einvernehmlich vereinbart werden.

Wir sind bestrebt, alle relevanten Nachhaltigkeitsaspekte in unsere Geschäftsprozesse zu integrieren. Wenn Sie weitere Fragen zu unseren Nachhaltigkeitsleistungen haben, freuen wir uns auf den Austausch mit Ihnen und stehen Ihnen jederzeit unter sustainability.bilstein@thyssenkrupp-automotive.com zur Verfügung.

Vielen Dank,

Ihr Bilstein Nachhaltigkeitsteam

Dear Sir or Madam,

this document is intended to give you a detailed overview of BILSTEIN's sustainability efforts. Our aim is to show you in a transparent and comprehensible way which measures we are implementing as part of our sustainability-related services and making available to you at no extra charge. We also show you which options are available at extra cost.

BILSTEIN has developed a comprehensive global sustainability strategy that is coordinated centrally from the company headquarters in Essen. It is an integral part of our overall corporate policy. At the heart of our management activities is the Sustainability Roadmap, which is regularly reviewed and adapted to the current requirements of our customers, the Group and legal requirements. Furthermore, we not only want to meet existing standards, but also actively create sustainable values that benefit both our company and society. Our Sustainability Roadmap serves as a strategic guideline and enables us to pursue our sustainability goals in a targeted and structured manner. This systematic approach ensures that we not only meet today's requirements but also anticipate future developments and are strategically prepared for them. A key element of our sustainability strategy is the involvement of all employees in this process, which we support through regular training and events. In addition, we are committed to reporting regularly on our progress to create transparency and trust.



Below you will find all the sustainability-related services provided by BILSTEIN that are included in a collaboration in accordance with our strategy. If you have any additional requirements, these can be discussed and negotiated individually.

Sustainability requirement		BILSTEIN services
Climate strategy	SBTi Climate target	thyssenkrupp AG is committed to meeting the Paris climate targets and is currently having these validated based on the science-based guidelines of the "Science Based Targets initiative" (SBTi). Based on these targets and starting from the base year 2018, the aim is to reduce Scope 1 & 2 emissions by 50% and Scope 3 emissions by 30% by 2030; thyssenkrupp AG aims to be net zero by 2050. BILSTEIN is also guided by these targets. If you have any further requirements, please let us know the exact requirements. We will inform you of any additional costs.
	BILSTEIN internal power generation	BILSTEIN continuously invests in its own energy generation at the production sites, e.g. through photovoltaic systems.
	Energy-saving measures	BILSTEIN actively participates in the thyssenkrupp AG "Global Energy Efficiency Program (GEEP)" with significant annual electricity and gas savings at our global production sites.
	Monitoring and reducing emissions in the supply chain	BILSTEIN supports its customers in their efforts to reduce greenhouse gas emissions in the supply chain, e.g. through the gradual conversion of direct suppliers to renewable energy sources and the use of CO ₂ -reduced input materials with commercial assessment of the additional costs and passing them on to the customer. BILSTEIN does not participate in compensation payments by the customer for CO ₂ neutralization of the supply chain.
	"Hot spot" product carbon footprint	A high-level "hot spot" product carbon footprint can be provided based on the design concept prior to award. The calculation is based on the approximate secondary greenhouse gas values of the main components of the shock absorber and is not calculated according to a standard (e.g. GHG Protocol, ISO14040/44, ISO14067, CATENA X). BILSTEIN does not provide the customer with free footprint calculations according to a standard specified by the customer or externally certified calculations before and during series production.

Due diligence, transparency and reporting	Due Diligence on human rights and environment	BILSTEIN is committed to the highest sustainability standards, which include corporate governance as well as environmental and social responsibility. As an international company, we source raw materials, goods and services from all over the world. People are always at the center of everything we do. This applies equally to everyone, both our own employees and our suppliers. With our mission statement, we at BILSTEIN have created a Group-wide compass that guides our actions and behavior. Respect for human rights and basic environmental standards is a self-evident part of our fundamental value system. Our values such as personal responsibility, openness and transparency as well as legally compliant and ethically correct behavior always play an important role here. You can find further information here: Principles of compliance - BILSTEIN
	Sustainable Supply Chain	BILSTEIN commits its suppliers to sustainable action and fair working conditions. Our suppliers are obliged to sign our "Supplier Code of Conduct". In addition, BILSTEIN relies on supplier audits by QIMA and supplier visits. These measures help to reduce our overall environmental impact and promote social justice along the supply chain. Click here for more details: Responsible procurement at thyssenkrupp
	Management of conflict minerals in the supply chain	OECD-compliant process for dealing with conflict minerals in the supply chain including use and annual reporting based on the Conflict Minerals Reporting Templates CMRT developed by the Responsible Minerals Initiative, continuous involvement and further development of our suppliers, and direct contact with smelters. The aim is to identify and manage risks in the supply chain and at the same time optimize communication with stakeholders in accordance with the OECD Due Diligence Guidance.
	Materials and substances	The aim is to minimize harmful environmental effects as far as possible in the sense of a holistic approach and to apply them to product development within BILSTEIN and its suppliers. Ensuring compliance with all applicable laws and regulations relating to materials and ingredients without exception and passing on the requirements to suppliers (e.g. VDA 232-101, U-RL 2000/53/EG, GefStoffV, REACH 1907/2006(EC), TRGS 552, RICHT-LINIE 2018/851/EC, California Proposition CP65, EU Directive 1115/2023 EUDR). The requirements for our suppliers are summarized in our BILSTEIN standard WNB-880 which you can obtain on request.
	Sustainability assessments	BILSTEIN is happy to share its NQC SAQ 5.0 sustainability questionnaire, which is available for all BILSTEIN production sites with a very good rating. We ask you to refrain from setting your own standards, as the NQC SAQ 5.0 assessment covers a large part of the topics. BILSTEIN is prepared to answer additional questions.
	Sustainability audits and management systems (incl. environment, energy and occupational safety)	Environment ISO 14001: Certification of all BILSTEIN OE production sites in Germany, Romania, United States, Mexico, China; Energy management ISO 50001: Certification of BILSTEIN production sites in Germany; Occupational health and safety ISO 45001 / OHSAS: Certification of BILSTEIN OE production sites in Germany, Romania, United States, China. If you as a customer would like a sustainability audit, this is only possible with a lead time of at least 6 months and with full assumption of costs.
	Sustainability ratings of thyssenkrupp AG	CDP: For the tenth time in a row, CDP has included thyssenkrupp in the Climate A List 2024 as one of the world's leading companies in climate protection. The annual assessment is carried out on behalf of over 700 financial institutions and covers around 24,800 companies worldwide. The rating scale ranges from A to D-. With its inclusion in

		the A-list, thyssenkrupp is one of the best companies in 2024. thyssenkrupp also achieved a B-rating in the area of water. <u>Ecovadis</u>: The Ecovadis rating evaluates over 130,000 companies in the areas of environment, labor and human rights, ethics and sustainable procurement. In August 2024, thyssenkrupp received 72 points and a silver medal, putting it in the top 15%. <u>MSCI</u>: MSCI ESG Research, a leading provider of ESG ratings, assesses the resilience of companies to long-term ESG risks. The scale ranges from AAA to CCC. thyssenkrupp received an “A” rating in 2024, placing it in the top 30 percent of the industry. <u>Sustainalytics</u>: Sustainalytics evaluates over 16,000 companies worldwide in terms of their ESG risks on a scale of 0 to 100. thyssenkrupp, despite its high ESG risk exposure, improved its rating to 25.6 in 2023, placing it in the top 6% of the “Industrial Conglomerates” sector. Click here for more details: thyssenkrupp Sustainability
Governance	Code of Conduct	We are committed to conducting our business in a respectful, cooperative and socially responsible manner and to maintaining high ethical standards and integrity. As part of the thyssenkrupp Group, we have a strong compliance program and a Code of Conduct, which is available on our website: thyssenkrupp Code of Conduct
	Legal requirements	Compliance with legal requirements. Numerous laws according to sustainability are currently being published. BILSTEIN will always comply with its obligations. If this results in additional costs, e.g. for the Carbon Border Adjustment Mechanism (CBAM), these will be passed on to the customer.

We reject any contractual obligation to fulfill the sustainability requirements of our customers. Warranty claims and claims for damages are not recognized. We will commercially evaluate specific sustainability requirements that are not covered by our current strategy and the options presented after the order has been placed and attempt to offer an adapted solution within the scope of our possibilities. However, measures and actions between BILSTEIN and the customer can and may only be agreed without incurring overhead costs for BILSTEIN. Otherwise, such measures may lead to price increases. Similarly, the scope and expense of reporting and verification obligations can only be mutually agreed after nomination.

We strive to integrate all relevant sustainability aspects into our business processes. If you have any further questions about our sustainability-related services, we look forward to talking to you and are available at any time at sustainability.bilstein@thyssenkrupp-automotive.com.

Thank you,

Your Bilstein Sustainability Team